



小澤花梨さんは、飯山市街地で美容院「ピノキオヘアデザイン」を経営している。2022年8月から「誰もがふらっと、気軽に来れる」をコンセプトとした、地域密着型のサロンには、小澤さんのシンガポールへの移住と、現地のヘアサロン勤務の経験が生かされている。

小澤さんは海外で働くことに興味があり、22歳でシンガポールへ移住したものの、言葉の壁も含め仕事の悩みなどもあった。しかし、とにかく経験してみるという考えを持つ人々と出会い、自ら行動して何とかするしかない状況に身を置いて、試行錯誤繰り返しながら経験値を上げていくことが大事だと気づく。

こうした海外での経験から、地元飯山でも人と人が繋がれる場所を作りたいと思い、ピノキオヘアデザインをオープンした。小澤さんは一般的な美容室のあり方にとらわれず、敷居を低くし、老若男女や国籍も問わず誰もが入りやすい場所にしたいという。その一環として現在も古着販売や手相占い、お客様同士のご飯会やお話ができるイベントを定期的に行っている。

発想を転換して今後は子育て世代のお母さんたちがあつまれる子供服の交換会の開催や海外からの移住者も増えていることから小澤さんの強みである英語力を活かし、言語交換会にも取り組みたいという。さらに海外からの移住者も増えてきている中で、移住者の拠り所になりたいとも考えている。小澤さんの輝きは、きっと飯山の繋がりの輪を広げているだろう。